



10 Pièces

535 m²

Réf. 8530I

1 195 000 €

Collonges-au-Mont-d'Or

Maison à vendre (69660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Val de Saône, 10 min de Collonges au Mont d'or. Propriété comprenant un très beau loft rénové de 218m² au sein d'une chapelle médiévale et un ancien château attenant du 12^{ème} siècle de 317m² qui reste à réhabiliter. La propriété est implantée au fond d'une impasse, sur un terrain de 2400m² et bénéficie d'une position dominante avec une vue dégagée sur la Saône. La chapelle est composée d'1 séjour de 85m² avec 1 cuisine américaine équipée, 1 chambre de plain pied. à l'étage, 1 espace bureau, 1 chambre parentale avec dressing et salle d'eau, 2 autres chambres et 1 salle de bain

Exclusive - Val de Saône - Property comprising a beautiful renovated loft of 218m² in a medieval chapel and an adjoining 12th century fortified castle of 317m² still to be renovated. (Château d'Albigny sur Saône, listed as a Historic Monument in 1942). The property is set at the end of a cul-de-sac, on a 2400m² plot, and enjoys a dominant position with an unobstructed view over the Saône. The chapel comprises 1 living room of 85m² with 1 open-plan fitted kitchen and 1 bedroom on the ground floor. Upstairs, 1 office area, 1 master bedroom with dressing room and shower room, 2 other bedrooms ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

